

もみじ太鼓

平成29年度 8月25日
京都市立高雄中学校 学校だより
なかま・夢・成長～夢を育む学び舎の創造～



第Ⅱ期開始！生徒たちは元気に登校！

今年の夏は、天候が不順で日本全国様々な地域で集中豪雨による被害が出ました。高雄地域でも、御経坂を越えたあたりで土砂崩れが起き、通学路が封鎖になるという事態が起きました。幸いにも、土砂崩れ発生時に通行していた人がいなかったので、けが人等は出ていません。本当に幸いでした。

夏休みを終了し、第Ⅱ期が始まった本日、高雄中学生徒と先生たちが元気な笑顔で集合できたことは、とても喜ばしいことです。

夏休み中の「今年の夏休みは目標達成！やりきった！」ことや体験したことを友達や先生に語るとともに、経験して身についたことをこれから的生活に生かしてくれることを期待しています。

手作り風鈴が涼しさを増す風景



7月13日に高雄地域の活性化を目指して、佛教大学生と一緒に製作した「手作り風鈴」が、高雄保勝会の協力のもと、8月10日に佛教大学生の手により風鈴棚に設置されました。



風鈴は、風雨に負けず清滝川に涼しげな音色を奏でています。
8月31日午後に風鈴を撤収予定です。是非、手作り風鈴の美しく涼しげな音色を鑑賞しに行っていただければと思います。



設置場所は、「バス停高雄」から清滝川に降りた「高雄橋」の付近 です。

京都市中学校生徒会議 8月22日



京都市の中学校生徒会代表が一堂に会して議論し合う「京都市中学校生徒会議」が総合教育センターで開催

されました。本校からも、生徒会本部役員の代表者3名（討議2名・見学1名）が出席しました。テーマ「一生モノの『楽』力を！～まなぶ環境、まなぶ意欲、まなび合う関係～」で活発な討議が行われました。テーマに基づきグループで意見交流をした後、討議内容を絞って、生徒会として具体的に取り組める活動内容を話し合っていきました。楽しく学習するための人間関係づくりをする取組「支え合うためのことば」では、この会議で決議された内容を持ち帰り、各校で具体的な取組がなされています。



【8月の予定】

- 25日(金) Ⅱ期始業式 預り金引き落とし
- 28日(月) フレンドリー集会(体育大会エントリー)
- 29日(火) ようこそアーティスト(演劇)
- 31日(木) 午後 佛教大学生と一緒に高雄地域
(清滝川の河原) ごみ拾い

【9月の予定】

- 1日(金) 右京支部授業研修会
- 4日(月) 学校祭文化の部取組開始
- 5日(火) 6限和太鼓練習
- 6日(水) 3限体育の部全体練習①
- 8日(金) 各種委員会

11日(月) 1限体育の部全体練習②

預り金引き落とし

12日(火) 6限和太鼓練習

13日(水) 2限合同音楽①

14日(木) 6限京炎そでふれ練習

19日(火) 2限体育の部全体練習③

20日(水) 2限合同音楽②

21日(木) 5・6限和太鼓・京炎そでふれ練習

25日(月) 5・6限体育の部予行練習

26日(火) 6限和太鼓練習

27日(水) 3限京炎そでふれ練習

29日(金) 2限小中合同音楽

学校祭のお知らせ 10月3日(火)文化の部（舞台・展示） 10月4日(水)体育の部(予備日11日)